

Un año sin noticias de Tabacalera

De la Torre dice que hay tres proyectos interesantes pero que "es prematuro hablar de ellos" y no quiere "vender humo"

17.05.2013 | 05:00

LA OPINIÓN Hoy se cumple un año desde que los responsables de Royal Collections abandonaron el edificio de Tabacalera tras el fiasco del intento de abrir el Museo de las Gemas de Art Natura. Los responsables de Art Natura entregaron ese día la llave de Tabacalera al Ayuntamiento de Málaga y éste volvió a recuperar los más de 21.000 metros cuadrados de instalaciones. Desde entonces ha pasado un año y Tabacalera sigue cerrada y sin que el equipo de gobierno haya logrado definir cuál será el futuro uso del edificio.



Imagen de los edificios de Tabacalera. **Arciniega**

En estos meses se ha hablado mucho de los posibles proyectos que podrían instalarse allí, proyectos que deben tener la entidad suficiente para justificar la magnificencia del inmueble y también la inversión de más de 30 millones de euros realizada por el Ayuntamiento para la rehabilitación y reforma de los edificios históricos de la antigua fábrica de tabaco.

En este año se han barajado ideas de diverso tipo como salas de exposiciones, una escuela de arte, una escuela de negocios y proyectos culturales de diversa índole nunca suficientemente concretados. Finalmente existe cierta inclinación, a tenor de las ofertas llegadas, para dedicar parte del espacio a proyectos de innovación tecnológica. De hecho, la incubadora de empresas tecnológicas Bolt ha alcanzado un acuerdo con el Ayuntamiento para instalarse en régimen de alquiler en uno de los edificios de Tabacalera, ocupando 800 metros cuadrados, espacio suficiente para incubar diez proyectos noveles a la vez. Bolt es una empresa dedicada a apoyar y acelerar proyectos concebidos por jóvenes empresarios, con ideas brillantes, para hacerlas viables.

En todo caso, y según señaló ayer el alcalde, Francisco de la Torre, este año «es prematuro» anunciar que pueda abrirse Tabacalera o una parte de sus instalaciones.

El alcalde confirmó ayer a **La Opinión de Málaga** que en estos momentos «tenemos tres proyectos importantes sobre la mesa», pero aún no están maduros, de tal manera que De la Torre señaló que «es prematuro hablar de ello», y aclaró, de manera significativa, que «no quiero vender humo», dando a entender que esos tres proyectos aún están muy verdes en su concreción.

El alcalde señaló, no obstante que, aunque haya pasado ya un año, no ha sido tiempo perdido y que incluso se ha trabajado con cierta rapidez, «vamos mucho más rápido que el proyecto del convento de la Trinidad, pero mucho más rápido, a una velocidad AVE, comparado con la Trinidad», ironizó De la Torre.

Por ello, el mensaje a los ciudadanos es que «ha habido mucho trabajo en estos meses y lo que puedo decir es que los malagueños deben estar tranquilos de que aquello tendrá un uso muy digno y muy importante».